

# LE PERE NOEL EXISTE-T'IL ?

Pour le petit Grégory, fils de notre ami l'assistant de foyer MOISAN, cela ne fait pas plus de doute que pour les nombreux enfants qui étaient présents à l'arbre de Noël du foyer du centre d'instruction naval de Saint-Mandrier.

Aujourd'hui, nous sont venus pour célébrer cette merveilleuse fête. La salle se remplit rapidement. Une certaine excitation règne : joyeux brouhahas qui, petit à petit, s'apaisent au son d'une musique douce qui elle, va crescendo. Tous ont pris place et le silence enfin s'installe alors que certains enfants s'agglutinent près de la scène essayant d'apercevoir les acteurs ou le Père Noël par le filet lumineux qui laisse échapper un rideau quelque peu entrouvert.

Sans transition, la lumière s'éteint alors que le rideau s'ouvre sur un décor de rêve. Ce ne sont que des oh! ah! super! mêlés à des applaudissements justifiés d'un public ébloui par tant de magie et de beauté.

Décor naïf, haut en couleur, mais également des personnages hors du commun tel que : Poulachenille, Marianne, Stromboli, sans oublier Aladin, Colombe ainsi que la méchante sorcière Carabosse et son insoufflant et Ô combien défilant Boing-Boing.

Tous ces personnages nous sont présentés par Falzar, alias Moïsan, créateur et metteur en scène de ce conte de fée. Comédie burlesque et musicale où les couleurs et chansons s'harmonisent pour le plaisir de tous sous le regard émerveillé des enfants.

C'est une histoire d'amour féérique entre Colombe et Aladin que veut gêner la méchante sorcière qu'est Carabosse. Mais tout finit bien, l'un s'en serait douté, car elle ne pouvait que bien finir.

Tout à coup, alors que toute la salle chante "Petit Papa Noël", une musique faite de pluie d'étoiles vient se mêler à ce cœur de six cents personnes.

La nuit tombe sur la scène. Le silence... et le Père Noël apparaît tout en haut, en soucoupe volante.

Il descend lentement faisant signe à ceux qui l'attendaient avec impatience. C'est l'explosion de joie. C'est féérique... La surprise est grande.

Papa Noël dit une parole magique et le château de la sorcière Carabosse repentie, s'effondre laissant apparaître tous les cadeaux tant attendus.

Les applaudissements ne cessent...

Très bon public pour un très bon spectacle. Spectacle qui restera gravé dans la mémoire des enfants, des parents et dans celle des acteurs d'un jour.

... La troupe salue...

Bravo aux neuf élèves Assistants de foyers, bravo à Jacky.

Vous avez été supers. Continuez à nous faire rêver.

C'est dur l'animation, mais c'est beau quand on y met du cœur.

Assistant de foyer Patrick CHENEVARD

Ndlr : Texte paru en 1985 dans le Bulletin de liaison « Foyers » n° 24.

[Retour haut de page](#)